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En cumplimiento al artículo 39 fracción XXIX de la Ley de Transparencia y 

Acceso a la Información Pública del Estado de Zacatecas, presento el informe 

de actividades edilicias durante el periodo comprendido al Segundo trimestre 

del ejercicio 2025, correspondiente a los meses de Abril, Mayo y Junio del 

2025. 

En el segundo trimestre del ejercicio 2025, se cumplió con las obligaciones 

establecidas en las leyes y normas en la materia correspondientes a la 

regiduría que represento en el H. Ayuntamiento, respecto a asistir y participar 

activamente en las sesiones de cabildo, comisiones y así como a los actos 

representativos por invitación del Presidente Municipal de Fresnillo Javier 

Torres Rodríguez. 

Derivado de lo anterior me permito informarle las siguientes actividades 

realizadas en el trimestre correspondiente a los meses de Abril, Mayo y Junio 

del año 2025. 

Participé en las sesiones de cabildo y en las comisiones a las cuales 

pertenezco, donde se analizaron, discutieron y aprobaron temas de gran 

importancia para el municipio y en beneficio de la población. Así como se 

asistió a las invitaciones por parte del Presidente a diferentes actos, que a 

continuación se describen 
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Primera Reunión de delegados municipales de Fresnillo 

Martes 08 de Abril del 2025 

 

Se llevó a cabo la reunión de los delegados municipales en el AGORA, para 

darles el estímulo que se les estará dado mes con mes 
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Sesión ordinaria de la comisión de Asuntos Binacionales   

Jueves 10 de Abril del 2025 
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Arranque de la campaña héroes paisanos 

Viernes 11 de abril del 2025 

 

Se dio el inicio del arranque de heroes paisanos  del 11 de Abril, hasta el dia 

27 de Abril por dos semanas, que son las de vacaciones de samana santa. 

Cuyo objetivo es brindar asistencia, seguridad y orientación a los mexicanos 

que residen en el extranjero y regresan temporalmente al país. 

 Proteger los derechos de los connacionales que retornan al país. 

 Garantizar un ingreso seguro, ágil y digno. 

 Proporcionar información clara sobre trámites aduanales, documentos 

requeridos y normas migratorias. 
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Honores a la Bandera DIF Fresnillo 

Lunes 21 de Abril del 2025 

 

 

Hoy se llevaron a cabo los honores a la bandera en el Desarrollo Integral de la 

Familia (DIF) Fresnillo, dando inicio a los talleres “niñez en Acción”, con lo que  

Se forma la sana convivencia, la amistad y el aprendizaje. 
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Entrega de una pipa de agua 

Martes 22 de abril del 2025 

 

 

Se entregó una pipa para agua que abastecerá a las colonias de la zona norte, 

dando servicio a los hogares que carecen de suministro de agua potable. 

Además se mejoró el rebombeo de la Huicot para eficientar la distribución de 

agua potable. 
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Sesión ordinaria de la comisión de Hacienda y Vigilancia    

Miércoles 23 de abril del 2025 

 

Se aprobó la solicitud el dominio pleno mediante contrato de donación una 

superficie de terreno 4-42-24.22 hectáreas la que se desprende de un predio 

rustico que originalmente se tenía una superficie de 12-43-66.96 hectáreas 

ubicado en el suroeste de la ciudad de Fresnillo, Zacatecas. En el punto 

denominado ejido viejo de fresnillo, que la fracción que nos ocupa como área 

de donación está descrita en el pleno general como es de dos dichos previo 

será empleado para la construcción para la Guardia Nacional dentro del plan 

general integral 2021- 2024. 
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Reforestación 

Jueves 24 de abril  del 2025 

 

Participe en la jornada de reforestación en la Deportiva Francisco Villa,  junto 

con alumnos de la UNID Fresnillo, GAIA, Agro Orgánicos y Grupo Modelo.  

Junto con el equipo de Parques y Panteones, la titular de Ecología. Para poner 

un municipio más Verde.  
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Honores a la bandera 

Lunes 28 de Abril 2025 

 

En esta ocasión, acudí a la celebración de los Honores a la Bandera que se 

celebraron en la escuela primaria Tenamaztli, para la ceremonia cívica, se tuvo 

la presencia de funcionarios de la presidencia municipal además de los 

elementos del Ejército Mexicano adscritos al nonagésimo séptimo Batallón de 

Infantería con sede en Fresnillo.   

 
 

  
 

Entrega de equipo a protección civil y reforestación del Jardin 

Lunes 28 de Abril 2025 

 

En el Jardín Obelisco inició el programa Reviverde que tiene como objetivo 

rescatar los espacios verdes, revitalizarlos con nuevos ejemplares de plantas 

endémicas y su conservación con la colaboración de la ciudadanía. 

Además se les agrego “Lluvia sólida” que ayudara a retener la humedad del 

suelo. 

Se dio la entrega de aparatos de radio de emergencia al personal de la 

Dirección de Protección Civil, con ello facilitar que el personal realice con 

mayor facilidad sus acciones. 
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Sesión ordinaria de Cabildo 

Lunes 28 de Abril del 2025 

 

 

Por unanimidad, el Cabildo aprobó la donación de más de 4 hectáreas en el 

“Ejido Viejo de Fresnillo” para construir la Coordinación Estatal de la Guardia 

Nacional, fortaleciendo la seguridad para los fresnillenses. 

Además, se autorizó el cambio de nombre del Gimnasio Solidaridad y del 

Lienzo Charro, que ahora honran a dos grandes fresnillenses: Nicolás 

Humberto Varela Parra y José Refugio “Don Cuco” Herrera. 
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Sesión ordinaria de la comisión de Hacienda y Vigilancia   

Martes 29 de Abril del 2025 

 

Análisis, discusión y en su caso aprobación del informe financiero de ingresos 

y egresos correspondiente al mes de enero del 2025 y sus adecuaciones 

presupuestales, solicitud que presentó la Dra. Santa Paz Domínguez 

Domínguez, Secretaria de Finanzas y Tesorería, 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sesión extraordinaria de cabildo 

Miércoles 30 de Abril del 2025 

 

Se aprobó los informes financieros correspondientes a marzo y al primer 

trimestre de 2025, presentados por la Secretaría de Finanzas a través de la 

Comisión de Hacienda y Vigilancia  
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Tuvimos una reunión vía virtual mediante la plataforma zoom con Diana 

Rochin, una destacada mexicana radicada en el extranjero y fundadora del  

CEO del Club del Éxito.  

El propósito de este encuentro fue explorar oportunidades de colaboración 

para trabajar junto a la comunidad latina. Juntos, buscan crear un impacto 

positivo y motivar a más personas a alcanzar el éxito en sus vidas 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Capacitación del Sistema de Declaración de Situación Patrimonial y de Intereses 

(SIDESPI)   

Lunes 5 de Mayo del 2025 

 

El órgano interno de control realizó la capacitación atreves de la 

Secretaria Función Pública del Estado, para el uso de la plataforma 

SIDESPI, fortaleciendo las habilidades necesarias para un ejercicio 2024-

2025 eficiente y conforme a los lineamientos establecidos.      
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Primer informe del Plan Municipal de Desarrollo  

Martes 6 de Mayo del 2025 

 

Asistí al primer informe Trimestral del Plan Municipal de Desarrollo 2025 -

2027, correspondiente al periodo Enero – Marzo de 2025,  reafirmando su 

compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas. 

 

Misma que se realizó en la sala “Lui G. Ledesma” del Ágora José González 

Echeverría. 
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Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública   

Miércoles 7 de mayo del 2025 

 

Asistí a la comisión de transparencia, ya que se mandó a comparecer a la 

Secretaría de Desarrollo Social del municipio, para que nos diera su informe 

de actividades que se ha ido desarrollando y cuanto personal tiene a su cargo, 

y presentarnos su Organigrama. 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

Primer Cabildo Infantil 

Jueves 8 de mayo del 2025 

 

Se llevó a cabo con éxito el primer Cabildo infantil 2025, donde nuestras niñas 

y niños expresaron sus opiniones acerca de los derechos de los niños, niñas y 

adolescentes, donde alzaron la voz por sus derechos, educación y bienestar. 

El cual tuve una digna representante que fue mi regidora la niña Julia 

Hernández Quintana. 
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Honores a la bandera.    

Lunes 12 de Mayo del 2025 

 

Asistí a los honores al Lábaro Patrio realizados en el Instituto Alfred Nobel 

(IAN), donde se resaltó el trabajará para que niñas y niños puedan 

desarrollarse en espacios dignos. Al igual forma también entregamos balones 

de Fut Bol. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asistí al desayuno, así como una conferencia magistral por parte de Reyna 

Cristina Castro., con motivo de la celebración por el Día de las Madres. 
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 Entrega de uniformes y equipo a la Policía Municipal de Fresnillo     

Miércoles 14 de Mayo del 2025 

 

Nos reunimos en el Centro de Convenciones “Los Temerarios” para la  

Entregaron de uniformes y equipo nuevo a nuestra Policía Municipal, 

fortaleciendo su imagen, su seguridad y dignificamos su labor. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Toma de protesta del consejo de Desarrollo Municipal 

Jueves 15 de Mayo del 2025 

 

Hoy, integrantes del Consejo de Desarrollo Municipal tomaron protesta, 

reafirmando su compromiso con el bienestar de nuestras comunidades y para 

su buen desarrollo de los proyectos que están en proceso. 
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Firma de convenios entre Municipio y Escuelas  

Viernes 16 de Mayo del 2025 

 

Hoy firmo un convenio con la Universidad Autónoma de Fresnillo “UAF” y la 

Universidad Tecmilenio para brindarnos  más oportunidades académicas a los 

trabajadores del Ayuntamiento y sus hijos.       

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sesión ordinaria de la comisión de Deporte y Juventud 

Martes 20 de Mayo del 2025 

 

Se dio la invitación a la Lic. Sandra Paola López Martínez, Directora del 

Instituto Municipal de la Juventud, con la finalidad de presentar a los jóvenes 

que integrarán el Cabildo Ciudadano de la Juventudes de fresnillo, de igual 

manera la asignación de puestos que ocuparan y los temas que serán 

asignados a cada integrante. 
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Sesión ordinaria de la comisión de Hacienda y Vigilancia   

Viernes 23 de Mayo del 2025 

  

Asistí a la comisión, para analizar, discutir y aprobación del Informe Financiero 

de Ingreso y Egreso correspondiente al mes de abril del 2025, solicitud que 

presenta la Dra. Santa Paz Domínguez Domínguez, Secretaria de Finanzas y 

Tesoreri, mediante oficio número 756, expediente 2025/2027. 

    

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cabildo Juvenil de Fresnillo 

 

Llevó a cabo el Cabildo Juvenil, comprometidos con la juventud, se  realizó 

esta sesión para dar voz a las ideas, propuestas y visión de las y los jóvenes en 

la toma de decisiones de nuestro municipio. Quien me represento en este 

cabildo juvenil fue Leslie  Magaly Salazar Flores, con quien compartí en este 

cabildo buenas ideas para el beneficio de los jóvenes de fresnillo. 
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Honores a la Bandera 

Lunes 26 de Mayo del 2025 

 

El día de hoy asistí a los  honores a la bandera realizados en el emblemático 

Ágora José González Echeverría para fortalecer la identidad cívica de los 

ciudadanos y honrar a los símbolos patrios. 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

Sesión Ordinaria de Comisión de Agua, Potable, Saneamiento y Alcantarillado. 

 

Se invitó al licenciado Marco Antonio Valenzuela Esquivel, Director del 

SIAPASF, quien nos dio información del trimestre, Enero, Febrero y Marzo 

2025. También nos presentó la calendarización semanal y horario de tanteo 

por colonia y las estrategias que se ha estado implementando para la 

regularización de los usuarios. 
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Firma de convenio  

Miércoles 28 de Mayo del 2025 

 

Se mejoró las condiciones para los trabajadores del municipio. Se firmó el 

convenio de prestaciones económicas que incluye un aumento salarial del 6%. 

Además, continua la entrega de uniformes a los trabajadores reafirmando el 

compromiso con su calidad laboral. 
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Honores a la Bandera 

Lunes 02 de Junio del 2025 

 

En la celebración de Honores al Lábaro Patrio realizada en el Colegio de 

Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyTE) Fresnillo, se fomenta los Valores 

cívicos y el respeto por los símbolos patrios. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

FIRMA DE CONVENIO CON ISTITUCIONES EDUCATIVAS  

MARTES 03 DE JUNIO DEL 2025M 

 

Con el objetivo de brindar a los estudiantes de nivel medio superior y superior 

oportunidades para acercarse al mundo laboral, el alcalde Javier Torres 

Rodríguez firmó un convenio de colaboración con diversas instituciones 

educativas. 
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Honores a la Bandera  

Lunes 03 de marzo del 2025 

 

Ceremonia cívica que se llevó a cabo en el Colegio Cultura Y Educación de 

Fresnillo A. C., donde se promueve el respeto y patriotismo hacia los símbolos 

nacionales como cada lunes. Donde hay una identidad nacional, se aplica la 

disciplina y trabajo en equipo, donde también hay un conocimiento histórico 

sobre su colegio y su fundación. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Sesión Ordinaria del Órgano Interno de Control  

Miércoles 11 de Junio del 2025 

 

Asistí a la sesión ordinaria de la comisión de trasparencia, el cual  se hizo del 

conocimiento, las investigaciones que se están llevando a cabo con los pagos 

de nómina, y se quiere ser el cambio a secretaria y que conlleva a hacer todo 

esto con los proyectos que se vengan en camino para el municipio.  
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Sesión Ordinaria de la Comisión de Deporte y Juventud 

Jueves 12 de Junio del 2025 

 

Se presentó el informe de enero a mayo de  la lic. Sandra Paola López 

Martínez Titular del Instituto Municipal de la Juventud, el cual presentaron los 

trabajos realizados y cuanto se ha gastado durante este tiempo. 

 

También se presentó el nuevo titular  del Instituto Municipal del Deporte C. 

Jesús  Nain López Correa, nos dio el informe de como recibió el instituto y cual 

es su plan de trabajo lo que resta de este año. 

 

 

 

 
 

 

 

Sesión Ordinaria de la Comisión de Trasparencia y Acceso a la Información 

Pública 

 

Se presentó la titular de Comisión Social la licenciada María Fabiola Gurrola 

Solís.  Comento que se ha logrado  

- Digitalización del 100% de los procesos de contratación (portal "Fresnillo 

Transparente").    
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La Comisión verificó: el hallazgo, Cumplido: Publicación de 43 contratos 

menores. Pendiente: Informes trimestrales de gastos en campañas de 

señalética vial.  Avances significativos en transparencia digital, pero persisten 

brechas en rendición de cuentas territorializada.   

- Urge mejorar comunicación con colonias marginadas (uso de perifoneo y 

folletos bilingües español-náhuatl).   

 

 

 
 

Festejo por el Día del Padre a los Trabajadores del H. Ayuntamiento de Fresnillo 

Martes 17 de Junio del 2025 

 

El Ayuntamiento de Fresnillo celebra a los padres que forman parte de su 

equipo de trabajo con un emotivo festejo, reconociendo su entrega, esfuerzo 

y compromiso tanto en sus hogares como en el servicio a la ciudadanía. 
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Foro Ciudadano de Consulta en Materia de Gobierno, Hacienda y 

Administración Municipal 

Miércoles 18 de Junio del 2025 

 

Asistí al foro ciudadano que organizo el diputado Marco Vinicio Flores, el cual 

aquí escuchamos algunos temas claves para mejorar la gestión pública, 

fortalecer la trasparencia para crear un futuro más próspero para nuestra 

comunidad.  

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INFORME DE ACTIVIDADES 

GIRA DE TRABAJO SAN JOSÉ, CALIFORNIA 

Sábado 21 de Junio del 2025 

 

 



27 
 

El municipio de Fresnillo es uno de los que mayor envío de remesas registra 

en todo el estado de Zacatecas, durante el primer trimestre de este año 2025, 

El Mineral recibió cerca de 41 millones de dólares, esta cifra se convierte en 

motor importante para detonar la economía y también lo es el poder 

reconocer a la comunidad radicada en la unión norteamericana que mes con 

mes logra mejorar las condiciones de vida de miles de familias fresnillenses. 

En ese sentido, la comisión de ediles conformada por Rogelio Beltrán Cásarez, 

Ricardo Venecia Carrera y Susana Zacarías Sánchez viajamos en compañía de 

la titular de la Dirección del Fresnillense Radicados en el Exterior Ana Bertha 

Ibarra Carrillo a la ciudad de San José California el pasado viernes 20 y sábado 

21 de junio donde atendimos la invitación de la Federación de Clubes 

Zacatecanos del Norte de California que preside Melecio Bañuelos para 

participar en las diferentes actividades organizadas por la comunidad 

migrante. 

Dentro de las actividades, escuchamos las inquietudes de los fresnillenses 

radicados en el exterior, María Reséndiz originaria de la comunidad de 

Hermita de Guadalupe, nos manifestó la inquietud por llevar a cabo un 

proyecto a través del programa 2X1 o alguna otra vía de financiamiento para 

la rehabilitación de la presa de la comunidad. Manifestó que la petición se ha 

hecho de manera frecuente en administraciones anteriores pero ha sido 

ignorada a causa del bajo número de habitantes y beneficiarios que pudiera 

tener la obra. 

Otro grupo importante de Fresnillenses radicados en San José California, 

manifestó su intención por llevar a cabo algún proyecto ecoturístico, 

particularmente en la zona serrana de la comunidad de Francisco I Madero, la 

actividad detonaría la derrama económica en la zona y ayudaría 

enormemente a mejorar sus condiciones de vida. 

María de los Ángeles Medrano, presidenta de la Federación de Clubes orgullo 

zacatecano de Waco Texas se acercó para que a través de nuestro conducto 

hiciéramos llegar la petición al alcalde de Fresnillo Javier Torres Rodríguez 

para programar la pavimentación de la calle Astronautas de la comunidad de 

San Jerónimo. 

Esta localidad recientemente recibió los embates de las fuertes lluvias, lo que 

provocó que algunas calles quedaran incomunicadas, es el caso de la 

Astronautas donde vive una cantidad importante de adultos mayores, la gran 
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mayoría ya utilizan algún auxiliar como bastón o andador para poder 

desplazarse, quienes tienen que esperar varios días a que las inundaciones o 

encharcamientos puedan disminuir para poder salir de sus viviendas.  

Además, María de los Ángeles Medrano aprovechó la oportunidad para hacer 

la invitación a la celebración de su federación, misma que se llevará a cabo a 

finales del mes de agosto del presente año en Texas.  

También, se atendió a la comunidad migrante al resolver algunas dudas que se 

plantearon particularmente en procesos como solicitar actas de nacimiento, 

credencial de elector y la emisión del Registro Federal de Contribuyentes, que 

si bien es cierto, la mayoría son trámites de carácter federal, personales e 

intransferibles, se logró orientarlos para que en su próxima visita a Fresnillo 

puedan efectuarlos con mayor facilidad.  

Otro de los aspectos que se quiere resaltar de la visita a la comunidad 

migrante, es el mensaje de acompañamiento que se les brida a nuestros 

fresnillenses radicados en el exterior ante la creciente ola de deportaciones 

que el gobierno norteamericano ha iniciado y particularmente en California, lo 

que ha provocado la incertidumbre en nuestros paisanos.  

Según estadísticas del gobierno norteamericano, en California, cerca del 70 

por ciento de su población es de origen hispano y número importante son 

zacatecanos y fresnillenses, por ello, la prioridad de poder generar las 

condiciones de fraternidad entre ambas comunidades. 

De igual manera reciba los afectuosos saludos de sus amigos 

Gerardo Solis, Fresnillense radicado en San José California 

Rosy Flores, Fresnillense radicada en Texas y Zacatecana del año que en 

próximos días estará en El Mineral trabajando en coordinación con el DIF 

municipal. 

Sigifredo Muñoz, presidente de la federación de clubes zacatecanos en Fort 

Worth Texas 

Melecio Bañuelos, anfitrión y presidente de la federación de clubes 

zacatecanos en el norte de California Loli Trejo, diputada migrante 

Ivan Reyes Milan, secretario del Zacatecano Migrante de Gobierno del Estado, 

Entre muchos otros zacatecanos radicados en el exterior que agradecieron el 

acompañamiento. 
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Sesión ordinaria de Comisiones Unidas de Gobierno y Seguridad Pública  

Lunes 23 de Junio del 2025 

 

Se analizó y se discutió la propuesta que presenta el Lic. Javier Torres 

Rodríguez, presidente municipal de fresnillo, zacatecas, de la iniciativa para la 

Municipalización del Tránsito, esto con sustento legal en el artículo 115 

fracción III inciso h), de la constitución Política de los Estados Unidos 

Mexicanos Libre y Soberano de Zacatecas.  

 

La propuesta del reglamento de Seguridad Vial del Municipio de Fresnillo, 

Zacatecas, que presenta el LIc. Javier Torres Rodríguez, Presidente Municipal 

de Fresnillo 
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Sesión ordinaria de la comisión de Hacienda y Vigilancia   

Martes 24 de Junio del 2025 

 

Se llevó  acabo el análisis, discusión y aprobación del informe financiero de 

ingreso y egresos correspondiente al mes de mayo 2025, solicitud que 

presento la Dra. Santa Paz Domínguez Domínguez, Secretaria de Finanzas y 

Tesorería, mediante oficio número 882, expediente 2024/2027. 

 

También se analizó, discutió y se aprobó la solicitud con número de oficio 

1.8.32. 1/116/2025 que presenta el Instituto Nacional del Suelo Sustentable 

(INSUS) representado en el estado de Zacatecas por el C. P. Carlos Alberto 

Leos Mata, quien solicita que se les otorgue una donación  al Instituto 
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Nacional del Suelo Sustentable (INSUS), un inmueble identificado como área 

de donación “C” (letra “C”),ubicado en la manzana 9 del Fraccionamiento Lic. 

Abel Dávila García de esta Ciudad de Fresnillo, Zacatecas, con una superficie 

de 3,079.2367 m2, el cual serán utilizados para resolver problemas de 

vivienda a personas de escasos recursos en el Estado de Zacatecas, como 

parte de los programas a implementar por el Gobierno Federal. 

 

Se aprobó la solicitud con numero de oficio SNTSS/SG021/2025 que hace el 

Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social, Sección XXIX Zacatecas, 

representado por el Dr. Manuel Hernández Villa, quien solicita que se le 

otorgue formalmente el dominio pleno mediante donación una superficie de 

terreno 1-00-00,00 12-43-66.96 hectáreas, ubicado al Sur-Oeste de la ciudad 

de Fresnillo, Zacatecas, en el punto denominado “Ejido de Fresnillo”,  que la 

fracción que nos ocupa como área de donación es la descrita en el plano 

general como F7, dicho predio sirvió para la ampliación de un polideportivo. 
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Sesión Ordinaria de la Comisión de Trasparencia y Acceso a la Información 

Miércoles 25 de Junio del 2025 

 

Asistí a la comparecencia de la Dra. Evelia Díaz Franchini Secretaria de 

Planeación. Se informó a la comisión sobre el Comparativo de la 

implementación  y operación del presupuesto basado en resultados y del 

sistema de evaluación del desempeño. 

Se dio los avances de los Programas Operativos anuales (POAS) de las áreas de 

esta Administración. 

Avances de la Reforma del Reglamento Interior de la Administración Pública 

del Municipio de Fresnillo. 

 

 

 

 

 
 

Asistí a la comparecencia del Lic. José Humberto Venegas Badillo, Secretario 

de Administración, el cual nos dio el informe de como recibió la secretaria a su 

cargo. 

También se presentó el  Lic. Daniel Balderas López, Subsecretario  de 

Administración, el cual nos dio a conocer el informe Trimestral de los meses 

enero, febrero y marzo, de la subsecretaria a su cargo. 
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Y por último se contó la presencia de la Lic. Verónica Nayeli Luna Medina, 

titular de Recursos Materiales, se le dio a conocer a la comisión su informé 

trimestral de los meses de enero, febrero y marzo, del departamento a su 

cargo. 

 

 

 

 

 

Sesión Ordinaria de Cabildo   

Viernes 27 de Junio del 2025 

 

Se analizó, se discutió y se aprobó por mayoria la propuesta que presenta el 

Lic. Javier Torres Rodríguez, presidente municipal de fresnillo, zacatecas, de la 

iniciativa para la Municipalización del Tránsito, esto con sustento legal en el 

artículo 115 fracción III inciso h), de la constitución Política de los Estados 

Unidos Mexicanos Libre y Soberano de Zacatecas.  

 

La propuesta del reglamento de Seguridad Vial del Municipio de Fresnillo, 

Zacatecas, que presenta el LIc. Javier Torres Rodríguez, Presidente Municipal 

de Fresnillo 

 



34 
 

Se llevó  acabo el análisis, discusión y se aprobó por unanimidad los siguientes 

puntos del informe financiero de ingreso y egresos correspondiente al mes de 

mayo 2025, solicitud que presento la Dra. Santa Paz Domínguez Domínguez, 

Secretaria de Finanzas y Tesorería, mediante oficio número 882, expediente 

2024/2027. 

 

También se analizó, discutió y se aprobó la solicitud con número de oficio 

1.8.32. 1/116/2025 que presenta el Instituto Nacional del Suelo Sustentable 

(INSUS) representado en el estado de Zacatecas por el C. P. Carlos Alberto 

Leos Mata, quien solicita que se les otorgue una donación  al Instituto 

Nacional del Suelo Sustentable (INSUS), un inmueble identificado como área 

de donación “C” (letra “C”),ubicado en la manzana 9 del Fraccionamiento Lic. 

Abel Dávila García de esta Ciudad de Fresnillo, Zacatecas, con una superficie 

de 3,079.2367 m2, el cual serán utilizados para resolver problemas de 

vivienda a personas de escasos recursos en el Estado de Zacatecas, como 

parte de los programas a implementar por el Gobierno Federal. 

 

Se aprobó la solicitud con numero de oficio SNTSS/SG021/2025 que hace el 

Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social, Sección XXIX Zacatecas, 

representado por el Dr. Manuel Hernández Villa, quien solicita que se le 

otorgue formalmente el dominio pleno mediante donación una superficie de 

terreno 1-00-00,00 12-43-66.96 hectáreas, ubicado al Sur-Oeste de la ciudad 

de Fresnillo, Zacatecas, en el punto denominado “Ejido de Fresnillo”,  que la 

fracción que nos ocupa como área de donación es la descrita en el plano 

general como F7, dicho predio sirvió para la ampliación de un polideportivo. 
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Honores a la Bandera 

Lunes 30 de Junio  del 2025 

 

El día de hoy me presente en el acto cívico en la Escuela Primaria Adolfo 

Adame Lozano. Los honores a la bandera son una tradición importante en 

México, que se realiza en escuelas, instituciones gubernamentales y otros 

lugares para rendir homenaje a la bandera nacional y promover el patriotismo 

y la identidad nacional. Donde también aquí se les dio entrega de unos 

balones de fut bol y básquet bol, para seguir fomentando el deporte hacia las 

y los niños de esta misma institución.  
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Sesión Ordinaria de la Comisión de Igualdad entre los Géneros y Derechos 

Humanos. 

 

Asistí al informé de actividades del mes de Marzo, Abril y Mayo de los 

directores, Lic. Daniel Rivera Franco, Director del Instituto con Discapacidad, 

Lic. María de los Ángeles Macías Bonilla,  Directora del Instituto Municipal 

para las Mujeres de Fresnillo y por ultimo al Lic. Emmanuel Gilberto Martínez 

Rodríguez, Director de Atención para la Población LGTBQ+. 
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VIERNES 04 DE JULIO DEL 2025 

 

ATENTAMENTE 

 

 

_________________________________ 

SUSANA ZACARÍAS SÁNCHEZ 

REGIDORA H. AYUNTAMIENTO 2024-2027 

FRESNILLO. ZAC. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


